## **Nous allons**

# gagner



Le gouvernement est d'une fragilité inouïe : le 49.3 a relancé la mobilisation, le discours de Macron a jeté des millions de personnes dans la rue, le gouvernement a échappé de peu à la censure à l'Assemblée nationale, le voyage du roi d'Angleterre en France a dû être annulé tout comme la venu de Macron au Stade de France ou encore de Borne et Pécresse à Garges-lès-Gonesse le 30 mars...

Dans la rue, il y a presque chaque jour des blocages très puissants partout sur le territoire. Chaque soir, des manifestations spontanées se déroulent dans les rues, faisant voir une colère démultipliée par l'autoritarisme du gouvernement. Les lycéen nes et étudiant es amplifient fortement leur présence dans la mobilisation.

#### Ils essaient de nous faire peur

Le gouvernement répond par la répression. La police arrête chaque jour de mobilisation des centaines de personnes arbitrairement. Les violences policières explosent : une collègue AESH de Rouen a ainsi eu son pouce arraché par une grenade de désencerclement, un camarade de SUD Rail a perdu un œil. C'est ignoble ! Le gouvernement doit retirer immédiatement sa réforme pour mettre un terme à cette boucherie ! Le droit de manifester et d'être dans



la rue est constitutionnel et nous condamnons la volonté de ce gouvernement de terroriser les manifestant·es à coup de matraques, de gaz lacrymogènes, de canons à eau, de LBD.

#### La force est avec nous!

Le rapport de force ne nous a jamais été aussi favorable depuis des décennies! Mais pour gagner, il faut poursuivre la mobilisation, durcir, amplifier et reconduire la grève. C'est en s'organisant en heure syndicale, en assemblée, dans son syndicat etc. qu'on peut utiliser utilement le temps libéré par la grève.

Le gouvernement est faible, portons-lui le coup de grâce !



### **SUD éducation appelle les personnels à :**

- à durcir, amplifier et reconduire la grève, et participer aux actions de blocage
- à poursuivre et amplifier les Assemblées générales, tournées, discussions avec les collègues
- à converger massivement avec les autres secteurs professionnels jeudi 6 avril pour faire plier le gouvernement